

LA MONTAGNE

Dompierre-sur-Besbre

480 € pour les écoles

Publié le 11/12/2021



Les directeurs des trois écoles de Dompierre ont reçu un chèque de la part des DDEN. © Droits réservés

Dompierre-sur-Besbre. 480 € pour les écoles. Ce mardi, les directeurs des trois écoles de Dompierre se sont vus remettre un chèque par Gérard Bellanger et Gérard Bonnot, respectivement président et trésorier des DDEN de la délégation du secteur de Dompierre, le Donjon et Jaligny. Ils étaient accompagnés à cette occasion par Marie et Bernard Chapon, DDEN de Dompierre.

La somme allouée à chaque école est proportionnelle à leur nombre de classes. C'est ainsi qu'Annick Allais a reçu un chèque de 120 € pour l'école maternelle de Sept-Fons, Patrice Chenu un chèque de 160 € pour l'école Tivoli et Claude Lahaix un chèque de 200 € pour l'école George-Sand.

Cet argent servira aux projets pédagogiques de chacune des écoles.